

## Raúl Castro en el homenaje a Fidel en Santiago de Cuba

Escrito por Raúl Castro Ruz / Presidente de Cuba  
Sábado, 03 de Diciembre de 2016 22:40

---



**Video.** Palabras de Raúl Castro en el homenaje póstumo a Fidel en Santiago de Cuba. Fiel a la ética martiana de que “toda la gloria del mundo cabe en un grano de maíz”, el líder de la Revolución rechazaba cualquier manifestación de culto a la personalidad y fue consecuente con esa actitud hasta las últimas horas de vida, insistiendo en que, una vez fallecido, su nombre y su figura nunca fueran utilizados para denominar instituciones, plazas, parques, avenidas, calles u otros sitios públicos, ni erigidos en su memoria monumentos, bustos, estatuas y otras formas similares de tributo.